
第１回（仮称）市民交流センター整備検討委員会の開催について（概要） 

 

１ 開催日時  

令和４年８月２５日（木）１４時３０分～１６時００分 

 

２ 開催場所  

諫早市中央公民館（市民センター）講堂 

 

３ 主な議題 

① （仮称）文芸・音楽ホールに関する経過について 

②  諫早市中央公民館（市民センター）の現状について 

③ （仮称）文芸・音楽ホール計画の再検討について 

④ （仮称）市民交流センター計画案について 

 

４ 決定したこと（委員長・副委員長を選出） 

  委員長  橋本 彼路子 氏（長崎総合科学大学工学部教授） 

  副委員長 古賀 文朗  氏（諫早市自治会連合会会長） 

 

５ 各委員からの主な意見等について 

① 施設の整備について 

   ・中心市街地の活性化等につながる施設になると思う。 

② 整備候補地である芝生広場について 

   ・中心市街地にある芝生広場は貴重であり、別のエリアに変更できないか。 

   ・場所はここでよいが、建築面積を縮小するなど、できるだけ広場を残す

工夫ができないか。 

   ・施設の外と中が一体的に利用できるような整備を希望する。 

③ 利用者の駐車場について 

   ・夜間でも無料で利用できる駐車場の整備を希望する。 

   ・浸水想定区域にあるため、駐車場は地下ではなく地上に検討願いたい。 

④ 諫早市中央公民館（市民センター）の機能の想定について 

   ・遮音性等に優れた部屋や談話室の整備をお願いしたい。 

   ・ホールを整備しても、現在の講堂のような広間があれば利用しやすい。 

   ・誰でも使いやすいようユニバーサルデザインに配慮してほしい。 

⑤ その他 

   ・芝生広場を確保するため、施設の屋上を緑化してはどうか。 

 


